

Nouvel article



PELLEPORT

Le Festi'K'fé remplace la fête annuelle du village

Samedi 21 juin, la place du village s'est animée aux couleurs de la deuxième édition du Festi'K'fé, organisée par la dizaine de bénévoles du café associatif.

Le tournoi de pétanque a réuni sept équipes qui ont eu le courage, non pas d'affronter leurs adversaires, mais plutôt les températures caniculaires de l'après-midi.

Le repas moules frites, préparé par le traiteur Le Kitijo, a régalé les 110 convives présentes.

L'animation musicale en soirée, assurée par Thalie en solo, a entraîné le public dans son



Plus d'une centaine de personnes avaient réservé leur repas. / Photo DDM.

registre pop rock des années 70 à 90.

Pour de nombreux habitants, le café associatif du village endosse peu à peu le rôle du comité des fêtes de Pelleport aux abonnés absents depuis 2023, faute de repreneurs. La commune n'a plus de fête de village depuis 2020, et toute animation organisée par le café ou l'association des parents d'élèves est la bienvenue.

Les prochains événements du café seront la retransmission de la finale de rugby Top 14 le 28 juin, et un nouveau tournoi de pétanque le 27 juillet.